



**5 Pièces**

**131 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3550Y**

**1 950 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La présente opération « villa saint-honorat », situé à Cannes, est un ensemble immobilier comprenant 12 logements collectifs 19 places de stationnement. Ce programme sera conforme : • à la réglementation thermique en vigueur re2020 • à la nouvelle réglementation acoustique (nra), • à la norme électrique C 15-100 valable à la date du permis de construire, • à la réglementation d'accessibilité aux personnes à mobilité réduite (pmr) des bâtiments d'habitation valable à la date du permis de construire, • à la réglementation de sécurité contre l'incendie des bâtiments d'habitation, l'appartement ...

The 'villa saint-honorat' project, located in Cannes, is a residential complex comprising 12 apartments and 19 parking spaces. The program will comply with : - current re2020 thermal regulations - new acoustic regulations (nra), - electrical standard C 15-100 valid at the date of the building permit, - accessibility regulations for people with reduced mobility (pmr) in residential buildings valid on the date of the building permit, - fire safety regulations for residential buildings, the 5-room apartment for sale is on the top floor, with a 143 m2 terrace. It has two private parking spaces ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



**RETZ**  
FAMILY REAL ESTATE



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

